

東中だより

倉敷市立東中学校 校園だより



平成30年
6月
第3号

備南東地区総体を終えて

今年度の備南東地区総体は、6月15日（金）～18日（月）の日程で、各会場で県総体への出場権をかけて熱戦が繰り広げられました。自分が思うような結果が出た人とそうでなかつた人と様々ですが、今まで努力してきたことは、これから的生活の中に必ず生かされると思います。

以下に団体競技、個人競技で県総体へ出場する部と選手を紹介します。



【団体競技】

バスケットボール部男子	(第3位)	バスケットボール部女子	(第2位)
ハンドボール部男子	(第3位)	ハンドボール部女子	(第2位)
サッカーチーム	(第3位)	卓球部男子	(第3位)
バドミントン部女子		剣道部男子	

【個人競技】

柔道 男子	宇野風翔 (66kg級3位), 宇野虹翔 (60kg級3位), 高杉領雅 (50kg級3位)
陸上競技部	玲那 (砲丸投1位, 3年100m), 可苗 (1年800m1位) 充 (110H 2位, 400m), 友志 (走幅跳, 200m, 400mR) 優斗 (110H, 400mR), 匠 (3年1500m, 3000m), 優 (3年1500m), 洸司 (砲丸投), 晃世 (2年100m, 400mR), 大貴 (400mR) 慈温 (2年1500m), 雄大 (1年1500m), みほか (200m, 800m) 夏鈴 (100mH), 歩乃果 (1年100m)
バドミントン部男子	賢多・航平 (ダブルス)
バドミントン部女子	未奈・桜 (ダブルス)
卓球部男子	聰史, 祐太, 佑優
ソフトテニス部女子	真衣・美涼 (ダブルス)

県総体は、7月21日(土)から29日(日)<水泳は14(土),15(日)>の会期で、岡山、倉敷市などを会場に行われます。
応援をよろしくお願いします。

活発な地域連携 小中連携の取組を！

本年度も、地域連携、小中連携というキーワードのもと様々な取組を実施しています。月に一度の正門でのあいさつ運動や校内環境整備活動をはじめ、老人会と協力したグランドゴルフ大会、小学校へ出向いて学習を共にするサマースクールや生徒会を中心とした出前講座などを計画し、地域や小学校とのつながりを密にするための取組を行っていく予定です。これらの活動を通して、よりよい東中学校をつくりていこうと頑張りますので、取組にご理解とご協力をお願いします。

第2回授業参観・学級懇談会 ありがとうございました。

6月2日（土）に第2回授業参観、学級懇談会を行いました。今回も土曜授業日の取組として実施させていただきました。たくさんの方々にご参観いただき、ありがとうございました。

生徒総会 開かれました！

6月13日（水）に体育館で本年度の生徒総会が行われました。平成29年度生徒会会計収支報告、平成30年度生徒会活動方針・活動計画、平成30年度生徒会会計予算案について審議されました。暑さが増す中、約1時間あまり熱心な議論が繰り広げられました。また、閉会後、備南東地区総体に向けての壮行会が開かれ、各部キャプテンが大会に向けての決意を堂々と発表しました。



<平成30年度生徒会スローガン>

「Un limited ~解き放て 東中の力~」

[スローガンにこめる想い]

- ① Unlimited ……無限に広がる可能性
- ② 解き放て 東中の力……自分の力を最大限に發揮し、東中をより良くする

<7月の主な行事予定>

2日（月）	地域連携あいさつ運動	10日（火）	地域連携環境整備
3日（火）	3年下校指導、総務委員会	13日（金）	給食最終日
4日（水）	2年学年弁論大会	17日（火）	個人懇談
	1年下校指導、総務委員会	18日（水）	個人懇談、学年集会
6日（金）	1年学年弁論大会	19日（木）	1学期終業式、大掃除
	3年学年弁論大会	20日（金）	～夏季休業日
	2年下校指導、総務委員会	8/2	夏季休業日授業日, 8/28 2学期始業式